



Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

COMMUNIQUE

Ce dimanche 21 octobre 2018, le peuple burundais célébrera le vingt cinquième anniversaire de l'assassinat du Président Melchior Ndadaye, héros de la Démocratie.

Le Président Ndadaye a été victime de son combat pour la démocratie, ceux qui l'ont assassiné ayant cru mettre un terme au processus de construction d'un Etat de droit et démocratique. Mais ils ont oublié qu'on ne brise jamais les rêves de liberté d'un peuple, et la preuve en est que malgré sa disparition les barundi ont continué son combat qui a abouti à l'épanouissement des libertés publiques et politiques, des médias et du mouvement associatif.

Malgré la tragédie qui s'est abattue sur le Burundi depuis l'assassinat du Président Ndadaye, les barundi n'ont en effet pas cessé de construire la démocratie au point qu'à l'arrivée au pouvoir de Pierre Nkurunziza et le parti CNDD-FDD en 2005, le processus démocratique en cours était unanimement salué par le concert des Nations.

Sans le combat et le sacrifice de Melchior Ndadaye, Pierre Nkurunziza et le parti CNDD-FDD n'auraient pas accédé au pouvoir qu'ils doivent à cette démocratie pour laquelle il est mort, et non à une quelconque victoire militaire.

Mais aujourd'hui, ils sont devenus les fossoyeurs de cette démocratie qui a coûté des milliers de vies humaines. Ils ont trahi le peuple, ils ont trahi le Président Ndadaye, ils ont montré leur vrai visage, celui du crime et de la cupidité sans bornes.

Mais le sacrifice du Président Ndadaye et des milliers de ses compatriotes ne sera pas vain. Il a forgé la détermination d'une Nation à aller de l'avant vers un destin commun fondé sur les valeurs qui ont fait sa grandeur, et bientôt sonnera de nouveau l'heure de la liberté.

Le 20 octobre 2018

Pour le Parti MSD

Le Secrétaire Général

François NYAMQYA